
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „glubberer66“ vom 15. Januar 2019, 12:46

Fredy Bobic ist zum Beispiel sehr gut vernetzt.

Ich bin absolut davon überzeugt, dass es auch im Fußball - genau wie in jedem Business -
darum geht persönliche Kontakte aufzubauen. Menschen kaufen von Menschen.

Dazu muss man viel unterwegs sein. Bin nicht sicher, ob dafür Bornemann der richtige ist.

Ist natürlich auch eine Frage des Geldes, aber ich würde es begrüßen wenn wir hierfür noch
zusätzlich einen Exspieler hätten, der idealerweise auch in ausländischen Ligen aktiv war.

Muss jetzt nicht zwingend jemand sein, der bei uns gespielt hat.
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